
令和５年度 第２回地域密着型サービス運営推進会議報告書 

 

開 催 日 時 令和６年１月１１日 １７：４５～１８：１５ 

開 催 場 所 通所介護ルミエール食堂兼機能訓練室 

参 加 者 

地域住民代表者 本 郷   孝 様  

地域住民代表者 大 永 順 一 様  

芦屋市潮見高齢者生活支援センター 橋 本 真 弓 様 

芦屋市高齢介護課 田 中 裕 志 様 

利用者 源 内 日出子 様 

利用者 辻 本 節 代 様 

利用者 渡 邊 久 子 様 

高齢介護係長 夏 野 真梨子 

ルミエール地域密着型通所介護管理者 池 宮 弘 隆 

ルミエール定期巡回管理者 松 村 克 哉 

ルミエール定期巡回計画作成責任者 柏 原 静津子 

ルミエール地域密着型通所介護生活相談員 佐 藤   稔 

司 会 進 行 生活相談員 佐 藤   稔 

議事録作成者 生活相談員 佐 藤   稔 

 

１ 当日の次第 

 (1) 開 会 

 (2) 名札及び出席者名簿による出席者の確認 

 (3) 令和５年度 上半期事業報告 

 (4) 運営方針の報告 

 (5) 事故 

 (6) その他の報告 

 (7) 質疑応答及び意見交換 

 (8) その他 

 (9) 閉 会 

 

２ 運営方針の説明 

  池宮管理者が資料に基づいて説明を行う。 

 

３ 令和５年度 上半期事業報告 

  池宮管理者が令和５年度上半期報告書に基づき、令和５年度上半期の総括、通所介護サービ

スの提供、通所介護計画の作成、利用者からの相談・苦情処理に関する業務の中で事故・苦情

及びヒヤリハットに関する内容、利用契約者の推移、要介護区分別契約者数等を説明する。 

 

４ 質疑応答、意見交換 



  司会者 全体の説明が終わりました。質問及び意見をお受けします。 

委 員 利用者の男女の比はどのようですか。 

 管理者 男性３割、女性７割ですね。 

 委 員 利用者間のコミュニケーションはありますか。男性どうしは、コミュニケーション

は少ないのでは。 

  管理者 女性間のコミュニケーションは、頻繁に行っておられますが、委員おっしゃるとお 

り、男性間のコミュニケーションは、女性に比べると少ないですね。 

  利用者 私は、クロスワードしているときは、男性に教えてもらっているので、男性と会話 

しますよ。  

  委 員 男性は寡黙ですね。  

  司会者 利用者の方にお聞きしますが、ルミエールに来られての感想は、いかがでしょうか。   

      また、要望があればおっしゃってください。 

利用者 楽しいです。 

他の利用者も同意する。  

  利用者 初めてルミエールに来たときは、静かでしたけれど、今は賑やかにやっています。   

  利用者 最初の体操は、立ってした方が良いのでは。  

  管理者 機能訓練指導員と相談して、立ってできる体操を考えてみます。  

  委 員 利用者の定員と午前、午後に利用されている人数は何人程度でしょうか。  

  管理者 定員は、午前、午後区分とも１８人で、利用者は１４人、１５人です。  

  委 員 入浴について、人数と時間を教えてください。 

  管理者 午前、午後区分とも、２時間半程度で６人程度の方が入浴しておられます。 

  委 員 利用者の方の住居エリアの状況は。 

管理者 芦屋市内ですが、送迎に長時間かからない範囲にしています。 

委 員 送迎の際、利用者を車内に積み残しをしないように気を付けていただきたい。 

管理者 わかりました。これからも気を付けて送迎をします。 

司会者 ありがとうございました。 

      このへんで終わりたいと思います。 

 

５ その他 

  次回の推進会議は、令和６年７月頃を予定していることを伝える。 

 

 

 


